

# Iglesia en Cantabria y Mena

## MAÑANA, SÁBADO, SE CELEBRA “EL DÍA DEL MONAGUILLO”, UNA JORNADA CON LA PARTICIPACIÓN DE NIÑOS Y NIÑAS QUE AYUDAN EN LAS IGLESIAS DE LA DIÓCESIS

*.-Es un día de convivencia en que los chicos participarán en común, en juegos, canciones, actuaciones y momentos de oración*

*.- Pueden acudir todos los niños que lo deseen, sin necesidad de ser monaguillos, y las actividades se desarrollarán en Corbán*

Mañana, sábado, se celebrará, “El Día del Monaguillo”, mediante una jornada a la que asistirán numerosos niños y niñas que ayudan en las misas de diferentes parroquias de Cantabria. El programa se desarrollará con diversas actividades en el Seminario de Corbán, entre las 11 de la mañana y las cinco y media de la tarde.

La jornada pretende que los chicos y chicas que ejercen de monaguillos “convivan, se conozcan y disfruten en común de un día alegre, explicó Francisca Rollano, religiosa y directora del secretariado de Pastoral Vocacional en la Diócesis.

El “Día del Monaguillo” se celebra desde el año 2003, y al de mañana podrán asistir también todos los niños y niñas que lo deseen, aunque éstos no sean monaguillos. El requisito es que sus edades estén comprendidas entre los 8 y los 12 años.

Los organizadores de esta jornada, han solicitado a los monaguillos que acudan con el alba que visten cuando ayudan en misa y que todos los chicos traigan un bocadillo para la comida.

Francisca Rollano precisó que El Día del Monaguillo trata de ser una jornada de convivencia en la que a través de juegos y de “divertidos trabajos explicaremos a los chicos qué es la vocación; de qué se trata y qué

sentido tiene.” La jornada de mañana también incluirá “cuentacuentos”, la proyección de una película y se concluirá con una celebración de una Eucaristía.

Hasta las cinco y media de la tarde, los niños se divertirán juntos, compartirán juegos, momentos de fiesta y se almorzará en común. Igualmente habrá un momento de oración, así como ensayos de canciones y tiempo para el deporte.

### **El monaguillo en la Iglesia**

La Iglesia, tradicionalmente, ha contemplado en el monaguillo la imagen desenfadada de los niños y niñas que participan y sirven con dignidad a la mesa del Señor en iglesias y parroquias. Ellos, con su presencia, otorgan su imagen de inocencia.

Por su parte, el monaguillo más adulto es, sobre todo, un cristiano que ora y tiene vida interior y que ayuda en el altar. “Igualmente conoce la profundidad de los misterios en los que sirve y trata de irradiar ese amor de Cristo a quien sirve”, explicó Francisca Rollano.

El monaguillo está siempre en disposición de ayuda hacia el sacerdote y su imagen más frecuente es la de unos niños que están tocando las campanas de la iglesia.

**Más Información: 669-34-51-41/ 628-66-70-60**

## **-INVITACIÓN A LOS MEDIOS GRÁFICOS-**

**Día: SABADO, 21 de Noviembre de 2.009**  
**Hora: ENTRE 11,00 h. y 18,00 horas.**  
**Lugar: SEMINARIO DE MONTE CORBAN.**  
**Tema: Celebración de “El día del Monaguillo” con la asistencia de niños y niñas de Cantabria.**

GABINETE DE PRENSA

Santander, 20 noviembre 2.009

[www.diocesisdesantander.com](http://www.diocesisdesantander.com)

**Prensa Obispado de Santander, Tel: 942-36-73-90; 686-76-00-19; Fax: 942-36-74-00**